



200 EDICIONES

APORTANDO A LA HISTORIA DE LA CONSTRUCCIÓN

*Patricio Donoso T. _Presidente
Cámara Chilena de la Construcción*

“La información es el oxígeno de la era moderna. Se filtra a través de las paredes rematadas por alambre de púas y flota sobre las fronteras electrificadas.” Aquella reflexión de Ronald Reagan respecto al carácter fundamental e indispensable de la información en época de crisis, cobra cada vez más sentido a la luz del escenario que enfrentamos hoy.

En esta edición celebramos el número 200 de nuestra Revista En Concreto, publicación que constituye un registro histórico e imborrable del desarrollo de nuestro gremio y que en estos 18 años ha mantenido su vigencia y aporte, lo que nos llena profundamente de orgullo. Desde el año 2002, ha sido esencial para comunicar el quehacer y la mirada de la industria a sus distintos públicos, aportando de manera permanente al cumplimiento de la misión que nos congrega como Cámara Chilena de la Construcción.

Reconozco en cada una de sus secciones el interés de abordar proyectos, propuestas, desafíos e innovaciones en la construcción, generando un espacio en el que convergen distintos actores y miradas, incluyendo autoridades, empresarios, políticos y analistas, socios de la Cámara, constructores y trabajadores. De esta manera, se ha puesto en valor la naturaleza colaborativa e interconectada del sector de la construcción, vinculando los objetivos, logros y preocupaciones de la industria con las necesidades de cada territorio, desde una mirada amplia que se ha plasmado en cada una de las ediciones publicadas.

En momentos como los que vivimos hoy, en que los tiempos nos exigen ser parte de las soluciones y cumplir un rol activo como gremio para enfrentar la mayor crisis global de los últimos cien años, ha quedado de manifiesto que la información es clave, y la capacidad para contar con herramientas que nos permitan mantenernos conectados es indispensable.

Frente a esto, en su edición número 200, la revista ha desplegado una cobertura especial de la crisis social y económica provocada por la propagación del Covid-19, sus efectos y desafíos para la industria. El resultado ha sido esta edición especial, una celebración en sí misma que hace justicia a sus 18 años de circulación mensual, demostrando que la hazaña de mantenerse vigente no es fruto del azar, sino por el contrario, resultado de un profundo compromiso con el desarrollo sostenible de la construcción.

Todo nuestro reconocimiento y agradecimiento a quienes han formado parte de la Revista En Concreto a lo largo de su historia, una trayectoria que ha logrado superar la prueba del tiempo en una era particularmente difícil para los medios escritos, pasando a formar parte de la cultura e historia de la CChC y la industria. El esfuerzo y compromiso puesto en cada página sin duda han contribuido a la construcción del país que buscamos impulsar como gremio, y es por eso que, tal como expresa la cita inicial de este texto, esperamos que esta revista nos siga dando oxígeno por muchos años más.